



## Seminario abordará el impacto de la medicina de precisión

- “Nuevos desafíos de la salud en Chile, aportes desde la medicina de precisión”, es el nombre del seminario que se llevará a cabo el 29 de noviembre, de 9 a 13 horas, en el Aula Magna de la Universidad Mayor sede Temuco, en donde se presentarán reconocidos expertos nacionales.

Organizada por la Universidad Mayor, con el apoyo del Centro de Oncología de Precisión de la Universidad Mayor (COP) y RedSalud Mayor Temuco, la actividad abordará temáticas vinculadas a exámenes genéticos de última generación, nuevas amenazas en salud y consejería genética, entre otras.

Además de plantear los retos que enfrenta el país en materia de salud, se compartirá a la comunidad médica del sur de Chile los avances que desarrolla el Centro de Oncología de Precisión de esta casa de estudios. Para ello, el rector de la Universidad Mayor, Dr. Patricio Manque, será el expositor encargado de abrir la jornada. 